



México, D.F., a 18 de enero de 2016

COMUNICADO DE PRENSA

FIRMAN IPN Y UNADM CONVENIO PARA FORTALECER LA EDUCACIÓN A DISTANCIA

- Unirán esfuerzos para incrementar la oferta educativa de bachillerato, licenciatura y posgrado

C-018

Con el propósito de ofrecer nuevas opciones de educación superior, media superior y posgrado en la modalidad a distancia y mixta, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y la Universidad Abierta y a Distancia de México (UnADM), suscribieron un convenio general de colaboración.

Durante la firma del documento, el Director General del IPN, Enrique Fernández Fassnacht, y el rector de la UnADM, Francisco Cervantes Pérez, se comprometieron a establecer acciones conjuntas para mejorar e incrementar la oferta actual, además de capacitar a docentes en materia de uso de tecnologías de información y comunicación enfocadas a esta modalidad.

En la sala de juntas de la Dirección General del Politécnico, en Zacatenco, Fernández Fassnacht resaltó la importancia de establecer alianzas entre las diferentes instituciones educativas y la Secretaría de Educación Pública, a fin de impulsar esta alternativa educativa y ampliar la cobertura nacional.



Indicó que en el IPN esta modalidad aún es incipiente, debido a que actualmente apenas son seis mil los estudiantes registrados, lo que representa únicamente el tres por ciento del total de la matrícula.

Frente a esta realidad, el titular del Politécnico externó su beneplácito por estrechar lazos de colaboración con la Universidad Abierta y a Distancia de México, la cual va a la cabeza en este tipo de estudios con excelentes resultados.

A su vez, el rector de la UnADM, Francisco Cervantes Pérez, explicó que desde hace varios años esta universidad ha establecido vínculos de colaboración con diferentes instituciones, lo que ha contribuido a incrementar la oferta, con lo que se pasó de siete mil alumnos en 2004 a 21 mil en 2012.

El funcionario subrayó que el IPN ha sido de gran apoyo desde la creación de esta universidad, y poco a poco se han sumado otras instituciones de educación superior, gracias a lo cual actualmente se puede brindar una formación acorde a las necesidades que demanda cada región del país.

===000===